

## 13. Wiehengebirgsschau

Am 26. und 27. Oktober 2013 fand in der Kulturhalle in Porta Westfalica, Ortsteil Neesen zum 13. Mal die Wiehengebirgsschau statt. Damit verbunden waren die 10. Gouldamadinen Spezialschau und die 15. VZE Landesschau Nord-West.

Insgesamt konnten wieder einmal mehr als 500 Vögel aus aller Welt betrachtet werden.

Auch in diesem Jahr fand unsere traditionelle Rahmenschau grossen Anklang. Durch die Vereinsmitglieder wurden die Vitrinen und Volieren in liebevoller Arbeit geschmückt, um ihre Vögel in artgerechter Haltung dem Publikum zu präsentieren.

Die Bewertung der Rahmenschau erfolgte wie auch in den letzten Jahren durch unsere Zuschauer. Den 1. Platz belegte Werner Meyer. Peter Beyer wurde zweiter und Werner Meyer belegte den dritten Platz.

In der Bewertungsschau konnten wir in diesem Jahr ca. 450 Vögel präsentieren. Hierbei wurden durch den 1. Vorsitzenden Hans Harting und dem Ausstellungsleiter Bernd Wiedemann folgende Züchter ausgezeichnet werden.

### Wiehengebirgsmeister 2013

Hans Harting (Positurkanarien)  
Gloster Consort / 92 Punkte

Werner Meyer (Farbkanarien)  
lipochrom gelb schimmel / 91 Punkte

Hans Welland (Cardueliden)  
Bergfink / 92 Punkte

Torben Friedrich (Großsittich, wildfarbig)  
Halsbandsittich graugrün / vorzüglich

Siegfried Friedrich (Großsittich Mutation)  
Halsbandsittich blau / vorzüglich

Torben Friedrich (Agaporniden)  
Agapornis fischeri / vorzüglich

Wilfried Brending (Wellensittich)  
normal grau / sehr gut

Richard Lehmann (Wellensittich GG)  
normal grau / sehr gut

Walter Sandmann (Farbwellensittich)  
opalin grün / sehr gut

Rene Stelzer - Scholz (dom. Prachtfinken)  
Reisamadine weiß / vorzüglich

Günter Meux (nicht dom. Prachtfinken)  
Gouldamadine schwarzköpfig 1,0 / vorzüglich



Sieger der Gouldamadinen Spezialschau wurde Günter Meux. Als Jugendsiegerin wurde Laura Wiedemann geehrt. Einen Wanderpokal für die beste Gesamtleistung gewann Karlheinz Ahnefeld. Vereinsmeister wurde Hans Harting.

Der Vogelzucht- und Liebhaberverein ORNIS - Porta Westfalica bedankt sich bei den Helfern und Gönnern, die zum Gelingen der diesjährigen Vogelausstellung beigetragen haben. Ein weiterer Dank gilt unseren Besuchern, die sich die Mühe gemacht haben die Volieren und Vitrinen zu bewerten.

Weiterhin bedanken wir uns bei den Ausstellern aus Nah und Fern und freuen uns, Sie auch im nächsten Jahr bei unserer 14. Wiehengebirgsschau, am 25. und 26. Oktober 2014, wieder zu sehen.

Wir wünschen Ihnen eine weiterhin erfolgreiche Ausstellungssaison und einen guten Start in die Neue Zuchtssaison, sowie ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr.